



## **Michoacán tiene una deuda de 29 mmdp: SFA**

Michoacán sostiene una deuda pública de alrededor de 29 mil 500 millones de pesos por debajo de los 34 mil 500 millones, cifra con que este gobierno recibió la administración estatal, según las estimaciones de la secretaría de Finanzas y Administración.

Su titular Carlos Maldonado Mendoza, aseguró que el estado ha ido pagando su deuda y saldando compromisos. Si bien la tarea no está resuelta, las finanzas públicas estatales comienzan a tomar una estabilidad y equilibrio.

Hoy el estado cumple con el pago de servicio de deuda, con los créditos contraídos en tiempo y forma, además del pago de impuestos. Es decir, no hay retrasos y con ingresos propios se cubren los compromisos en la entidad.

El funcionario estatal, destacó la importancia que tiene hoy en día la entidad con las calificadoras internacionales como es el caso de Fitch una de las más exigentes y la cuál otorgó a Michoacán un nivel crediticio más. Hoy el estado se encuentra en triple B +.

Carlos Maldonado si bien celebró el avance que se ha tenido en materia financiera, aseguró que no se puede aún decir que Michoacán esté sano en sus finanzas. Todavía, advirtió hay mucho por hacer